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Présents : 

 * MAIRIE :
 Monsieur Luc Sarrelabout adjoint au Maire délégué au scolaire, périscolaire, jeunesse.
 Mme Véronique Hély, coordinatrice du service scolaire, périscolaire, jeunesse.

 * REPRÉSENTANTS DES PARENTS D'ÉLÈVES pour la FCPE :
 Mmes Billot (présidente), Girard, Guerletin, Lempereur, Le Forban, Sipra Pasquier, et  
 Vallois.

 * ENSEIGNANTS :
 Mme Frédérique SALHI                           CPa
 Mme Émilie GUIHARD                            CPb 
 Mme Catarina CESPEDES                      CE1 (en arrêt)
 Mme Sabine GAUTHIER                         CE1 (excusée)
 Mme Stéphanie LEFEBVRE                    CE2 
 M. Cyril CAZENAVE VERGEZ                 CM1 
 Mme Stéphanie ODASSO                        CM1- CM2 (secrétaire de séance)
 Mme Marine DENIS                                 CM2 
 M. Philippe DESSALLES                         CM2
 Mme Marion QUESNE                             ULIS École         

● points «     mairie     »     :   
-  sécurité  et  stationnement  aux  abords  de  l’école,  aménagements  rue  de  la
libération (améliorations ?), travaux prévus aux abords de l’école cet été

La  campagne  d’affichage  est  déjà  en  place.  L’amélioration  des  conditions  de
stationnement est visible, d’après M. Delmarle Policier Municipal, même si la situation
n’est pas parfaite. Il y a encore des problèmes de vitesse. A noter, la mise en place de
zones expérimentales sur plusieurs zones de St-Vrain visant la réduction de la vitesse.

La  mairie  présente  les  plans  des  futurs  travaux  d’aménagement  des  abords  de
l’école (circulation, stationnement sécurité)

- aspects techniques (portail, internet et wifi)

Le  moteur  choisi  et  plus  puissant  que  le  précédent  n’est  toujours  suffisant,  un
changement de portail complet est à l’étude. Internet connaît encore des perturbations. 

- nouvelles erreurs de pointage périscolaire ayant entraîné des facturations
Cas de figure qui ne concerne qu’une seule famille qui est invitée à contacter la mairie.



- fonctionnement portail BL Enfance : factures récentes mais non payables
Il y a eu un souci sur la facture du mois de mai où la date de paiement était identique à
la date de facturation : le nécessaire a été fait.
Selon le choix des familles et les options cochées, les relances ne seront pas reçues
selon le même mode de communication (SMS, mail …).

- modalités de facturation de la classe de découverte  
La facturation a été établie peu de temps après les demandes des familles.

- quid des navettes au gymnase et solutions envisagées
Elles seront mises en place à l’identique par rapport à 2022-2023 : dès le retour des
vacances de la Toussaint, et ce jusqu’à la veille des vacances de Pâques.

- remerciements pour l’accueil des parents d’élèves sur le temps de repas
Les parents ont apprécié cette expérience et signalent le calme et l’ambiance sereine
dans le réfectoire.

● bilan des projets des enseignants  
- natation 
Les problèmes liés à un encadrement parfois un peu pressant des maîtres nageurs a
été résolu. Les enseignants n’hésitent pas à collaborer et réguler le contenu et la mise
en œuvre des séances. Pour l’année 2023-2024, les classes concernées seront : CP,
CE2, CM2 (et CE1 selon les doubles niveaux et les effectifs).
L’équipe enseignante remercie les parents d’élèves accompagnateurs.
Nous remarquons que les CM1 n’auront pas eu de séance de natation pendant 2 ans,
mais  cette  gestion  est  de  la  compétence  de  la  conseillère  de  circonscription  de
l’inspection de l’éducation nationale en lien avec l’Aquastade de Mennecy.

- kit images du Louvre
Nous avons eu la chance d’exploiter ce kit dans toutes les classes de l’école. Il a été un
point d’appui aux séances d’Histoire des Arts, langage oral, mais aussi un point d’appui
à la formation des enseignants.

- sortie au Louvre
29  juin  CE1-CE2  +  CM2  /  30  juin  CPa,  CPb,  CE1,  CE2,  CM1,  CM1-CM2,
Remerciements aux parents d’élèves accompagnateurs.
NB post conseil     :   la sortie du 30 a été annulée comme indiqué dans le message Klassly
publié le 29-06-23 à 21h19 :
Après avoir pris conseil auprès de notre inspectrice de l’éducation nationale, elle même ayant pris ses
informations auprès du cabinet « risques majeurs » du directeur académique de l’Essonne, j’ai décidé
d’annuler  la  sortie  au  Louvre  de  demain.  En effet,  suite  aux  réactions violentes  survenues dans
certaines villes D’Île de France, après le décès d’un jeune à Nanterre, la situation semble se dégrader
ces dernières heures, elle devient imprévisible ainsi que préoccupante, et surtout peu compatible avec
le déplacement de 150 élèves en région parisienne. Je sais combien mes collègues se sont investis
dans les préparatifs de cette sortie depuis des mois, je sais aussi que nombre de parents se sont
organisés professionnellement et personnellement pour cette journée, et enfin je sais à quel point
cette sortie est importante et attendue pour nos élèves et que la frustration sera grande. Seulement la
sécurité de vos enfants est la priorité absolue et les conditions ne sont pas réunies pour la garantir.
Nous allons tenter néanmoins de demander au transporteur demain matin, de nous conduire en forêt
du Télégraphe sur le domaine des Grands Avaux de Champcueil  pour une journée d’activités de
pleine nature. Je vous remercie d’adapter comme vous le pourrez la tenue de vos enfants vu ce
message  tardif,  tout  en  conservant  le  pique-nique  évidemment.



Une sortie de remplacement a été proposée pour les 6 classes concernées au domaine
des Grands Avaux, forêt du Télégraphe de Champcueil. La capacité d’adaptation de
Mme Hély, des enseignants et des parents accompagnateurs est à signaler.

- fête de l’école 
Le bilan est très positif à notre sens car les familles étaient au rendez-vous après 4 ans
d’interruption.  Les  deux  chorales  Cycle  2  puis  cycle  3  ont  été  appréciées  par  les
spectateurs et satisfaisantes aux yeux (et oreilles) des enseignants ayant préparé les
élèves. Nous avons apprécié la présence de notre artiste Ella Kowalska qui, outre son
investissement pendant les 6 mois du projet photo « Ahh ton image ! » s’est tenue à la
disposition des élèves et des familles pour échanger ensemble.
La fréquentation de l’exposition, les échanges autour des œuvres et le rendu étaient
au-delà de nos attentes.

NB post conseil     : résultat du concours photos   

                          1er prix ↓

                                                ↓ 2ème prix ex-æquo ↓



Par ailleurs, la sollicitation des food-trucks a été très appréciée ainsi que l’action de vente des
livres,  du miel,  et  la  projection  de  powerpoints  dans  certaines  classes,  la  cérémonie  du
chapeau pour les CM2…
Les enseignants ont particulièrement remarqué et apprécié la qualité d’écoute des familles
lors des chants, ce qui a permis aux élèves de se concentrer et d’être entendus en extérieur
ce qui n’est pas chose aisée. Nous en sommes très reconnaissants.
Nous remercions les parents qui ont donné un très précieux « coup de pouce » du début à la
fin de la manifestation pour la mise en place, la réparation express du câble d’un haut parleur
arraché par un pied qui traînait, et pour le rangement.

Cette fête au format et aux ambitions très simples, est un moment important au cours duquel
les élèves ont à cœur de mettre en valeur leur travail et leurs réalisations, mais aussi un
temps de rencontre permettant un contact et une communication différente et précieuse entre
les familles et les enseignants. 

- E3D : compostage, renouvellement label E3D, éco-délégués
L’école  a  obtenu  le  renouvellement  du  label  E3D  (école  en  démarche  de
développement durable) en passant du niveau 1 au niveau 2. Le label est valable 3
ans. Le projet apiculture mais aussi l’investissement des éco-délégués ont pesé dans la
balance  pour  cette  obtention.  Nous  remercions  nos  deux  apiculteurs  Christian  et
Jacques  qui  bénévolement  et  avec  beaucoup  de  patience  et  de  bienveillance  font
bénéficier l’école de leur savoir-faire indispensable.
L’action de compostage est mise en place par les élèves sous l’égide des animateurs
lors de la pause méridienne.

- sortie USEP
La sortie USEP n’a pas pu se faire pour des raisons de communication dans le process
de réservation des bus. Les familles se verront offrir la possibilité d’être remboursées
des  3€  versés  pour  la  participation  à  cette  sortie,  l’école  ne  pouvant  pas  être
remboursée des 1137, 50€ engagés. 
NB post conseil     :   environ 10 % des familles ont obtenu le remboursement. 

- rencontre EPS de circonscription
Les  élèves  de  la  classe  de  CE2  de  Mme  Lefebvre  se  sont  fait  particulièrement
distinguer par leurs performances lors des rencontres du 22 mai.

- classe de découverte 
Bilan très positif. Le programme fut à l’image de la demande. 
Les enseignants de CM2 se réengagent dans l’intention de formuler une demande de
classe de découverte  pour  2023-2024.  De son côté  la  mairie  renouvelle  aussi  son
engagement financier et nous en sommes reconnaissants.

● rentrée 2023  
- modalités d’annonce des classes et communication des informations de rentrée
Comme chaque année les classes seront affichées le dernier jour de classe. Elles sont
constituées et mises à jour chaque jour au rythme des nouvelles inscriptions qui nous
parviennent en ce moment.
Les listes des classes ainsi que les listes des fournitures, les codes Klassly et la fiche
de renseignement en format PDF modifiable seront diffusés sur le site de la mairie
courant juillet.



- rallongement ou raccourcissement de cycle
Cette année :
- 2 passages anticipés (raccourcissement de cycle : 1 élève de CE2 vers le CM2 et 1
élève de CM2 vers la 6ème en fin d’année 2022-2023, en vue d’une rentrée 2023 en
5ème)
- 7 maintiens : 1 CP, 1CM1, 5 CM2 dont 4 d’entre-eux ont été décidés et notifiés par la
MDPH.
Les propositions de maintien font systématiquement l’objet d’une discussion avec la
famille.  Le  RASED est  un  dispositif  qui  est  également  associé  à  ces  projets.  Les
familles peuvent s’opposer à la proposition du conseil des maîtres. Dans un second
temps, soit le conseil des maîtres s’aligne sur le positionnement des parents, soit dans
le cas contraire les parents seront convoqués à une commission afin de défendre leur
projet.

- prévisions structure 2023-2024 et profil d’équipe (mise à jour au 5 juillet 2023)

23 futurs CP
44 futurs CE1
37 futurs CE2
46 futurs CM1
46 futurs CM2

total : 196 (élèves d’ULEC inclus)
Équipe enseignante :

Mme Salhi – Mme Guihard – Mme Bischoff – Mme Lefebvre – Mme Odasso – Mme
Denis – Mme Quesne (ULEC) – M. Cazenave Vergez – M. Dessalles restent  dans
l’équipe.
Mme Gauthier quitte l’équipe ; un/e enseignant/e est donc en attente de nomination.

L’équipe AESH devrait s’enrichir de 3 nouveaux éléments afin de couvrir les besoins
mentionnés par les notifications de la MDPH.

● vie de l’école   
- délais d’encaissement des chèques
La gestion des comptes de l’OCCE est  une tâche très chronophage. Le dépôt des
chèques se fait en plusieurs étapes administratives et comptables qui viennent en plus
des autres tâches du métier d’enseignant et de directeur. Nous serons vigilants sur ce
point l’année prochaine et regrettons les désagréments éventuels occasionnés par le
retard d’encaissement.

- point sur les comptes et achats de l’année
Les  principales  dépenses  concernent  l’adhésion  à  « Projet  Voltaire »,  l’affiliation  à
l’OCCE,  le  paiement  de  la  classe  de  découverte  en  attente  d’encaissement
compensatoire des actions de cofinancement, le paiement du photographe en attente
d’encaissement des bénéfices des ventes, les fournitures d’apiculture, les honoraires
de notre photographe (…).



- liaison GS-CP, CM2-6ème, accueil des nouvelles familles

* Les futurs CP ont été accueillis à l’école sous le tutorat bienveillant des actuels CP et
de leurs enseignantes le 12 mai – une réunion de liaison Grande Section / CP s’est
tenue le 15 juin – les parents des futurs CP seront accueillis le 27 mai pour une soirée
portes ouvertes 

* Les enseignants de CM2 ont assisté à un Conseil École Collège le 9 mai au collège
Robert Doisneau d’Itteville – invitation à une représentation alliant théâtre, danse et
cirque  par  les  collégiens  à  la  salle  Brassens  d’Itteville  le  15  mai  -  distribution  des
dossiers 6ème par l’école le 22 mai – les CM2 ont été accueillis le 9 juin au collège
pour  participer  à  des  jeux  en  anglais  et  partager  un  temps  d’échange  avec  leurs
camarades actuellement en 6ème – les familles de futurs 6ème ont été invitées à une
réunion de pré-rentrée au collège le 12 juin – une matinée portes ouvertes est prévue
samedi 17 juin pour les inscriptions au collège – les enseignants de CM2 ont été reçus
le 20 juin au collège pour  la commission CM2/6ème – des représentants de la vie
scolaire  du collège viendront  à la  rencontre des élèves de CM2 le 4  juillet  afin  de
répondre aux questions de nos CM2.
Les élèves se rendent au collège à pied (35 min) pour des raisons de budget.

* M. Dessalles recevra mercredi 14 juin les familles récemment inscrites en entretiens
individuels. Un autre temps de rencontre sera prévu le jeudi 6 juillet pour les dernières
familles fraîchement inscrites en mairie.

- présence des représentants FCPE aux réunions de rentrée
L’équipe enseignante renouvelle son accueil de la FCPE lors des réunions de rentrée et
s’engage à faciliter cette organisation en communiquant au plus tôt lesdites dates.

Pour  conclure  ce  conseil  d’école,  les  enseignants,  la  mairie  et  l’ensemble  de ses
colistiers souhaite mettre à l’honneur ce soir Mme Billot, présidente de la FCPE, pour
son tout  dernier conseil  d’école après 15 ans passés au service des familles,  des
élèves et  du « bien être à l’école » au côté des équipes enseignantes qui se sont
succédées.  Nous remercions très chaleureusement et  très sincèrement  Mme Billot
pour son investissement, son écoute, ses propositions et son énergie en faveur de
notre école et de nos élèves.

M. Philippe Dessalles.
Le Directeur.


